

## LOKALES/WIRTSCHAFT REGIONAL



Die erfolgreichen staatlich geprüften Techniker an der Wirtschaftsakademie.

Foto SZ/Akademie

### 364 neue Fachkräfte für die ganze Region

Saartechnikum und Wirtschaftsakademie mit erfolgreicher Bildungsbilanz 2007

**Tillmann Weise, Geschäftsführer des Schulverbandes, appellierte bei der Feierstunde im Haus Raintal in Blieskastel an die Politik, sich stärker als bisher der Fachschulausbildung zum Techniker zu widmen. Hier seien die Schülerzahlen stark rückläufig.**

**Blieskastel.** Die staatlich anerkannten Fachschulen für Wirtschaft und Technik in Blieskastel blicken auf ein sehr erfolgreiches Bildungsjahr 2007 zurück. Wie die Akademie-Leitung mitteilte, werden insgesamt 364 Studierende in diesem Jahr ihre Abschluss-Zeugnisse und Urkunden in Empfang nehmen. 166 Studierende der Wirtschaftsakademie beenden 2007 den berufsbegleitenden dreijährigen kaufmännischen Studiengang zum Betriebswirt (WA Diplom-Inhaber).

Mit Erfolg haben bereits 198 Absolventen des Saartechnikums den berufsbegleitenden Studiengang zum staatlich geprüften Techniker in einer der drei Fachrichtungen Maschinen-, Elektro-

oder Bautechnik nach vier Jahren beendet. Vor einigen Tagen wurden im Haus Raintal in Blieskastel, dem Sitz der Hauptverwaltung beider Fachschulen, 80 staatlich geprüfte Techniker verabschiedet.

Schulleiterin Wally Bäurle überreichte bei einer Feierstunde den Absolventen die Abschlusszeugnisse und Urkunden. Für herausragende Prüfungsleistungen wurden die drei Jahrgangsbesten mit Präsenten besonders geehrt. Der langjährige Dozent am Saartechnikum, Gerhard Schirmer, überreichte aus diesem Anlass Buchpreise an Andreas Donauer, Eric Schütz und Georg Zott.

#### Fachkräfte stark nachgefragt

„Die Bildungsbilanz 2007 unserer privaten Fachschulen ist eindeutig mit der Note Sehr gut zu bewerten. Aktuell wird am Arbeitsmarkt beinahe täglich auf den extremen Fachkräftemangel hingewiesen. Der Markt ist leergefegt, als privater Bildungsanbieter verzeichnen wir einen

starken Nachfrageanstieg nach besonders qualifizierten Fachkräften auch durch überregionale Arbeitgeber. In dieser prekären Lage haben wir einen sehr guten Beitrag zur Bildungsoffensive im Saarland geleistet“, kommentierte der Geschäftsführer des Schulverbandes, Tillmann Weise, die positive Bildungsbilanz.

Dennoch appellierte er eindringlich an die saarländischen Bildungspolitiker, sich ab sofort stärker als bisher der Fachschulausbildung zum Techniker zu widmen. „Eine am Markt vorbei verordnete Prüfungsordnung hat in den vergangenen vier Jahren zu einer drastischen Abnahme der Schülerzahlen um zirka zwei Drittel an saarländischen Technikerschulen geführt. Der Fachkräftemangel im Saarland wird sich in diesem Bereich erst ab 2008 deutlich bemerkbar machen“, sagte Weise. *red*

#### Im Internet:

[www.wirtschaftsakademie-saar.de](http://www.wirtschaftsakademie-saar.de)